Stellantis México: Los pilotos Valtteri Bottas y Zhou Guanyu, conducen por primera vez el nuevo Alfa Romeo Tonale

- Todo el equipo Alfa Romeo F1 Team ORLEN se ha reunido en La Thuile, Italia, para concentrarse al máximo previo al arranque de la temporada 2022
- Se suma a la presencia de los dos pilotos de Alfa Romeo, Valtteri Bottas y Zhou Guanyu, el Tonale
 recientemente presentado a la prensa internacional, proyectando a la marca hacia la nueva era de la
 conectividad y la electrificación

February 21, 2022, Ciudad de México - En los últimos días ha tenido lugar la concentración de pretemporada del Alfa Romeo F1 Team ORLEN en el magnífico entorno alpino de La Thuile. En un clima de cohesión y concentración, el equipo se ha centrado en sus estrategias y objetivos para el próximo GP. El CEO de Alfa Romeo, Jean-Philippe Imparato, y el Director del Equipo Alfa Romeo F1 Team ORLEN, Frédéric Vasseur, han dirigido las actividades, con el apoyo de todo el equipo.

Por supuesto, no podían faltar los nuevos pilotos Valtteri Bottas y Zhou Guanyu que, a partir de esta temporada, a bordo del nuevo monoplaza C42, trasladarán a la pista toda la pasión del trabajo realizado por el equipo. La temporada 2022 está llena de interesantes desafíos y grandes cambios en aplicación del nuevo reglamento, que tiene como objetivo hacer que sea extremadamente emocionante.

Como invitado de honor, pocos días después de su presentación oficial ante la prensa internacional, el Tonale debuta en Italia como el primer SUV compacto electrificado. Si bien permanece fiel a su ADN de deportividad italiana, con el Tonale se está produciendo una evolución radical en Alfa Romeo, que se proyecta hacia la nueva era de la conectividad y la electrificación. El diseño inconfundiblemente italiano es extraordinariamente fiel al prototipo del que deriva. Tecnología y conectividad sin precedentes en su máxima expresión, con un sistema de infoentretenimiento completamente nuevo. Para el Tonale, Alfa Romeo ha diseñado soluciones técnicas únicas y exclusivas para mejorar su ADN y ofrecer a los clientes una experiencia de conducción única, donde la atención meticulosa a los detalles se combina con una búsqueda constante de la más alta calidad.

El Tonale ofrece una auténtica experiencia de conducción electrificada; debuta en exclusiva el nuevo sistema híbrido con turbo de geometría variable, específico de Alfa Romeo, que puede impulsar las ruedas, incluso cuando el motor de combustión interna está apagado.

La versión híbrida enchufable de 275 Hp con sistema de tracción integral permanente Q4, es la mejor de su clase, con una autonomía en modo eléctrico de hasta 80 km, lo que representa el Tonale más potente y eficiente.

Los clientes son lo más importante para la marca Alfa Romeo. Calidad de producto y servicio de primer nivel son fundamentales para una experiencia de posventa completamente redefinida.

La Thuile, conocida como el lado salvaje del Mont Blanc, mantiene y conserva sus características de estación de montaña, alejada del ajetreo y el bullicio de la vida cotidiana. En lugares como este, las personas pueden sumergirse en una naturaleza salvaje, con su capacidad para regenerar y fomentar el bienestar, por lo que es el escenario ideal para la concentración del equipo Alfa Romeo.

Una receta perfecta, que consiste en impresionantes vistas a la montaña, así como la cálida bienvenida y tradición de excelencia típicamente italianas.

Visita: https://www.alfaromeo.mx/

#ProudlyAlfaRomeo

-###Additional information and news from Stellantis are available at: https://media.stellantisnorthamerica.com